
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 16 a 30 de junho de 2018. 
 
 

 

 

Prestação de contas do Deputado Estadual 
Douglas Fabrício em Campo Mourão. 
 

 

 

 
 
Evento de posse da nova diretoria da 
ACICAM, biênio, 2018/2019. Sucesso ao 
presidente Alcir Rodrigues da Silva e a toda 
diretoria. 
 
 
 

 
 

 

Festa junina do CMEI Dom Virgílio 

de Paoli. 

 

 

 

 

Festa junina da Escola Municipal 

Parigot de Souza. 

 



 

 

 

Festa junina na Escola Municipal 

Mário de Miranda Quintana. 

 

 

 

Participei da abertura do torneio 

de futebol de salão, com crianças e 

adolescentes, organizado pela 

associação de moradores do 

COHAPAR e a Escola Municipal 

Eroni Maciel Ribas. 

 
 

 
 
 
Fiscalizando o inicio dos serviços 
da obra de asfaltamento de trecho 
da Av. Pedro Viriato, no Jardim 
Tropical.  
 
 
 
 
 

 

 

Visitei a obra da Escola Municipal 

em edificação no conjunto Avelino 

Piacentini, a qual já se encontra 

em final de construção. 

 



 

 

Visita à construção do CMEI em 

Edificação no residencial Avelino 

Piacentini. A obra encontra-se em 

fase de início do acabamento. 

 

 

 

 

Visita a UBS, do residencial Avelino 

Piacentini. Conversei com paciente sobre o 

atendimento é também com a enfermeira 

Bruna responsável pela unidade.  

 

 

 

 

 17ª e 18ª Sessões ordinárias, realizadas 

nos dias 18 e 19 de junho. 

 

 

 

 

Recebi no gabinete da presidência da 

Câmara, a diretora e a diretora auxiliar da 

Escola Municipal Florestan Fernandes - 

CAIC. 

 

 



Participei da abertura da 
Conferência Municipal de 
Educação e assisti a palestra da 
professora Doutora Divania 
Luíza Rodrigues, com o título a 
Importância do Planejamento 
para a Educação. A conferência 
teve como objetivo avaliar o 
Plano Municipal de Educação 
em vigência desde 2014 e tem 
duração de 10 anos. 

 

Visita a obras da Praça da Juventude que 

estão sendo iniciadas. A praça é um espaço 

público, com diversos equipamentos de 

esporte e lazer. Foi iniciada em 

administrações anteriores e não concluída.  

 

 

 

 

Festa junina do Colégio Integrado. 

 

 

 

 

Visitei juntamente com o prefeito 

Tauillo e o Secretário de obras 

Malavazi, as obras de melhorias que 

estão sendo feitas no Parque de 

exposições para a festa do Carneiro no 

Buraco. 

 

 



 

Participei da Reunião da Câmara 

Especializada de Agronomia do CREA Pr, em 

Curitiba. 

 

 

 

No Palácio Iguaçu, participando do 

lançamento do Programa de 

Atenção ao Autismo. Além de 

diversas mediadas na área de saúde 

e educação, o Estado assinou 

convênio com Universidade da 

Florida, no valor de 2,7 milhões para 

a formação de profissionais pela 

metodologia ABA. 

 

 

Como Conselheiro representando a 

Associação de Engenheiros Agrônomos de 

Campo Mourão da reunião plenária do 

CREAPr em Curitiba 

 

 

 

Presente na assinatura da 

ordem de serviço para obra de 

ampliação da Escola Municipal 

Cidade Nova. Serão investidos 

247 mil reais de recursos do 

governo Federal, viabilizado 

por emenda do Dep. Federal 

Rubens Bueno.  



 

 

Recebi em uma rápida visita, o amigo 

Antônio Colchon. 90 anos de muita 

disposição e lucidez.  

 

 

 

 

 

Recital de Inverno 2018. Teatro 

Municipal. Fundacam/Casa da 

Música. 

 

 
 

 
-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
 
- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo. 
 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 

- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 

 

 

 

 

 

 


